

■ MONTERRUBIO DE LA ARMUÑA

La localidad tendrá antes de fin de año un campo de fútbol de césped

La colaboración entre el Consistorio y el club deportivo de la localidad permitirá abordar la inversión ■ Contará con dos espacios deportivos para practicar este deporte

EÑE | MONTERRUBIO

La localidad de Monterrubio de Armuña contará antes de final de año con un campo de fútbol de césped, que se sumará a las dotaciones deportivas ya existentes en el municipio.

Las obras, que ya están en marcha, han comenzado con el sembrado de la hierba en el recinto deportivo, que está ubicado en una parcela municipal que cuenta con 14.000 metros cuadrados y está situado en la denominada zona de El Prado, junto a la carretera que comunica Monterrubio con la localidad vecina de San Cristóbal de la Cuesta.

Los trabajos para poner en marcha el recinto deportivo, que permitirá al municipio tener dos campos de fútbol, uno de tierra y otro de césped natural, incluye varias fases que han comenzado con el acondicionamiento de la parcela y la limpieza del terreno que rodea el campo existente tras lo que se ha realizado la siembra de la hierba natural.

Entre los siguientes pasos estará la instalación de vestuarios prefabricados, la sustitución del vallado perimetral existente de un metro por un vallado perimetral en los dos campos de 2 metros así como la colocación e instalación de luminarias y servicios accesorios.

Un convenio entre el Ayuntamiento y el Club Deportivo Monterrubio de Fútbol permitirán la ejecución de esta obra, así como de las actividades deportivas de la agrupación.

En concreto, la inyección económica municipal alcanza los 30.000 euros, de los que 12.000 están reservados para los gastos que genera la actividad deportiva, en tanto que los 18.000 restantes se aplicarán a la inversión



El nuevo campo de fútbol ya cuenta con algo de césped natural. | EÑE

Nuevo pabellón deportivo en 'Las Arenas'

La construcción del nuevo pabellón deportivo en la zona de Las Arenas será la primera infraestructura deportiva cubierta del municipio, que hasta ahora solo contaba con espacios al aire libre. Aunque este proyecto era uno de los objetivos del equipo de Gobierno para la legislatura, su ejecución se había pospuesto desde 2012 por la "crítica" situación económica del Ayuntamiento, según los responsables municipales.

Ahora comenzará el proceso para su ejecución, una vez solventado el problema económico y tras haber realizado la modificación urbanística para dotar a la parcela de 1.000 metros cuadrados de la edificabilidad que requerirá el pabellón. La instalación se sumará a las mejoras que se van a realizar en el campo de fútbol y a las nuevas pistas de pádel, tenis y de petanca y el gimnasio con el que se cubrirán las demandas deportivas de una población en constante crecimiento.

que se realiza en la ejecución de las obras de mejora del campo de fútbol, cuyo presupuesto total supera los 52.000 euros. Una inversión que permitirá que los equipos tengan un nuevo espacio para la práctica del deporte en una localidad que ha seguido creciendo y que por tanto tiene mucha demanda de estos espacios.

La renovación de este recinto se suma a la puesta al día que se está realizando en zonas deportivas municipales en la localidad, ya que el Consistorio tiene previsto ejecutar un nuevo pabellón deportivo que se construirá en la parcela que ocupa la pista polideportiva de Las Arenas.

■ ALDEATEJADA

El Ayuntamiento convoca a un ensayo de las Vísperas Nupciales

El próximo 20 de septiembre todos los vecinos que participarán en la tercera edición de las Vísperas Nupciales tendrán una sesión de ensayo de la recreación histórica a partir de las 18:30 horas en el Ayuntamiento de la localidad. Además el Consistorio, que ya ha repartido entre todos los vecinos que van a participar los trajes de época, recuerda que para la comida organizada con motivo de la fiesta todos deberán llevar un atuendo de época. | EÑE

■ SANTA MARTA

El Colegio Miguel Hernández acogerá este año clases de patinaje

El colegio Miguel Hernández de Santa Marta ha sido el lugar elegido para que se desarrollen las clases de patinaje que comenzarán ahora y se prolongarán hasta el mes de junio. Se ofertan tres grupos para dar posibilidades a todos los abanicos de edad. Así, habrá un grupo para niños de entre 4 y 7 años, otro para niños de entre 8 y 12 años y finalmente un grupo de adultos. Las inscripciones se pueden hacer en el pabellón deportivo. | EÑE

■ CABRERIZOS

La Escuela de Música abrirá la matriculación hasta el día 19

Los alumnos interesados en matricularse en la Escuela de Música podrán hacerlo hasta el próximo 19 de septiembre en el Centro Cultural en horario de 12:00 a 14:00 horas y los días 18 y 19 también de 17:00 a 19:00 horas. La Escuela de Música dará clases de Educación Infantil con música y movimiento, práctica instrumental de piano, guitarra, violín, clarinete y flauta y lenguaje musical y práctica de conjunto como formación complementaria. | EÑE

■ VILLARES DE LA REINA

La Escuela de Música y los talleres de informática centran la programación cultural

Los vecinos podrán inscribirse hasta el 23 de septiembre

EÑE | VILLARES DE LA REINA

La Escuela de Música, los talleres de informática y los diferentes talleres de actividades artísticas centran la programación sociocultural para el curso 2014-2015 de Villares de la Reina, que fue presentada ayer por el alcalde, José Martín Méndez, y la concejala de Cultura y Educación, Teresa Polo Iglesias. Según los responsables, se espera superar

el número de participantes del curso que termina, en el que más de 150 personas pasaron por las diferentes actividades socioculturales.

La Escuela de Música, que alcanza su decimosegundo año de vida oferta dos actividades gratuitas en colaboración con la Diputación provincial, coro polifónico, taller de iniciación musical para niños y práctica instrumen-

tal (centrada en piano, guitarra eléctrica o instrumental, violín y flauta travesera).

La otra gran apuesta son los talleres de informática, con gran demanda. El resto de las actividades incluyen *patchwork*, encaje de bolillos, bordado y restauración de indumentaria charra, pintura al óleo, bailes, taller de lectura, el taller de teatro y el taller denominado Mis Detalles.



El alcalde, José Martín, junto a la edil Teresa Polo. | EÑE